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ご意見・ご提案

内 容 

不燃物の収集を可燃物と同じ場所でしてもらいたい。 

月２回でもいいので、ぜひ。 

回   答 

不燃ごみの収集につきましては、皆様のご協力により再資源化が進

んでおりますことに心より感謝申し上げます。 

現在は収集箇所が少ないうえ、月１回と実施回数も少なく、市民の

みなさまにはご負担をおかけしていることと思いますが、ご提案いた

だいた方法で全市的に取り組むには、場所、収集体制、予算など、解

決すべき課題がございます。 

今後はご提案いただいたごみステーションでの不燃物収集に向け

て検討して参りたいと考えておりますので、ご理解いただきますよう

よろしくお願いいたします。 

今後とも資源ごみの収集、再資源化にご協力頂きますよう重ねてお

願いいたします。 

 

担当課 環境課 

 


